



INFORMAN.id

Jajaran Seksi Kebudayaan Persit Cabang XXVI Dim 0706/Temanggung Ikuti Zoom Meeting Bersama Persit Pusat

Agung widodo - TEMANGGUNG.INFORMAN.ID

Feb 14, 2025 - 07:07



TEMANGGUNG – Jajaran Seksi Kebudayaan Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXVI Dim 0706/Temanggung Koorcab Rem 072 PD IV/Diponegoro mengikuti kegiatan Zoom Meeting yang diselenggarakan oleh Persit Kartika Chandra Kirana Pengurus Pusat. Kegiatan ini dipimpin oleh Ketua Seksi Kebudayaan, Ny. Fetty Husein Sagaf, didampingi oleh jajaran pengurus lainnya,

bertempat ruang rapat Makodim 0706/Temanggung. Kamis (13/02/2025).

Image not found or type unknown



Kegiatan ini membahas berbagai program kerja Seksi Kebudayaan Persit yang bertujuan untuk melestarikan budaya, meningkatkan keterampilan anggota, serta menjaga kesehatan dan kebersamaan melalui olahraga bersama.

Pembahasan Program Kerja Seksi Kebudayaan antara lain. Pelestarian Kerajinan dan Destinasi Wisata, Pelestarian Musik dan Lagu Daerah, Olahraga Bersama dan Pertandingan, Konservasi Lingkungan dengan Konsep 5R (Reduce, Reuse, Recycle, Rot), Pelestarian Budaya Nusantara.

Program selanjutnya antara lain Pembinaan Mental dan Sosial, Doa Bersama & Pembentukan Karakter Pancasila, Penyuluhan Sosial, Penanganan KDRT, Peningkatan Keterampilan dan Pemberdayaan Perempuan dengan mengadakan pelatihan secara berkala sebagai bentuk pemberdayaan perempuan dan mendukung produk lokal.

Image not found or type unknown



Melalui Zoom Meeting ini, Seksi Kebudayaan Persit menegaskan komitmennya dalam melestarikan budaya, meningkatkan keterampilan anggota, menjaga kesehatan, serta memperkuat solidaritas di lingkungan Persit Kartika Chandra Kirana. Semua program yang telah dirancang diharapkan dapat memberikan manfaat nyata bagi seluruh anggota Persit dan masyarakat sekitar.

Dengan semangat "Persit Bisa", kegiatan ini menjadi langkah nyata dalam mendukung peran aktif perempuan dalam melestarikan budaya, membangun keluarga yang harmonis, serta berkontribusi dalam berbagai aspek sosial dan lingkungan.